



学校 <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/chigasaki/>

学校教育目標 <sup>じぶん</sup>自分らしさを<sup>つく</sup>創る <sup>たくましい</sup>たくましい <sup>ちがさきっ子</sup>ちがさきっ子

## 第33回 運動会

校長 宮崎 美代子



<sup>いの</sup>祈るような<sup>きも</sup>気持ちで<sup>てんきよほう</sup>天気予報を見る<sup>み</sup>毎日<sup>まいにち</sup>を<sup>つづ</sup>続けておりましたが、5月29日  
(土)は、また<sup>うんどうかい</sup>とない<sup>びより</sup>運動会日<sup>こ</sup>和となり<sup>こ</sup>ました。これも子どもたちをはじめとする  
<sup>みんな</sup>みんなの<sup>ねが</sup>願いが<sup>てん</sup>天に通じた<sup>つう</sup>からでしょう。<sup>かんせんしやうぼうたいさく</sup>感染症<sup>と</sup>予防<sup>と</sup>対策<sup>な</sup>を取った<sup>なか</sup>中での  
<sup>かいさい</sup>開催<sup>ぜんこうじどう</sup>であった<sup>はんはん</sup>ため、<sup>わ</sup>全校<sup>じっし</sup>児童<sup>さんかんしや</sup>を<sup>にんずうせいげん</sup>半々<sup>にんずうせいげん</sup>に分けて<sup>にんずうせいげん</sup>の実施<sup>にんずうせいげん</sup>、<sup>おんがくたい</sup>参観<sup>おお</sup>者の<sup>せいえん</sup>人数<sup>うた</sup>制限<sup>しず</sup>、<sup>ふんいき</sup>音楽<sup>ふんいき</sup>隊<sup>ふんいき</sup>や<sup>しず</sup>大きな<sup>ふんいき</sup>声援<sup>ふんいき</sup>、<sup>しず</sup>歌<sup>ふんいき</sup>も<sup>しず</sup>ない<sup>ふんいき</sup>という<sup>しず</sup>ちよっと<sup>ふんいき</sup>静かな<sup>ふんいき</sup>雰<sup>ふんいき</sup>囲<sup>ふんいき</sup>気<sup>ふんいき</sup>の<sup>ふんいき</sup>運動<sup>ふんいき</sup>会<sup>ふんいき</sup>で<sup>ふんいき</sup>した。  
<sup>にゅうがく</sup>入学<sup>しんきゅう</sup>、<sup>しんきゅう</sup>進<sup>しんきゅう</sup>級<sup>しんきゅう</sup>して<sup>しんきゅう</sup>から<sup>しんきゅう</sup>まだ<sup>しんきゅう</sup>2<sup>しんきゅう</sup>か<sup>しんきゅう</sup>月<sup>しんきゅう</sup>しか<sup>しんきゅう</sup>た<sup>しんきゅう</sup>た<sup>しんきゅう</sup>って<sup>しんきゅう</sup>お<sup>しんきゅう</sup>ら<sup>しんきゅう</sup>ず<sup>しんきゅう</sup>、<sup>しんきゅう</sup>練<sup>しんきゅう</sup>習<sup>しんきゅう</sup>期<sup>しんきゅう</sup>間<sup>しんきゅう</sup>も<sup>しんきゅう</sup>短<sup>しんきゅう</sup>か<sup>しんきゅう</sup>った<sup>しんきゅう</sup>た<sup>しんきゅう</sup>め、

子どもたちはどんな気持ちで運動会に向き合っているのだろう、モチベーションは上がっているだろうかと、実は密かに気にしていたのですが、当日、そのような心配は全くの杞憂に終わりました。

どの子も全力で駆け抜けた徒競走、見ているだれもが笑顔になった1年生の「わくわくだいぼうけん」1年間の成長ぶりをを感じさせられた2年生の「きらり！5つのながればし☆多」、旗が風を切る音がかっこよかった3年生の「旗の呼吸 参の型 炎の舞」、沖縄の海と風そして学年目標の太陽を感じた4年生の「エイサー～太陽のように輝け！！」、しっかりと伝統を受け継いでくれた5年生の「伝統ソーラン茅ヶ崎魂～初志貫徹」、参観者のだれもが感動し、迫力に圧倒された6年生の「伝統ソーラン茅ヶ崎魂～最後の舞」、そして思わず息をのんだ5年生6年生のルー…一つ一つの種目に、ここに至るまでの物語があることを感じました。がんばった子どもたちに大きな拍手を贈りたいと思います。

今回の運動会開催にあたっては、PTA本部役員のみならず、学校地域コーディネーターのみならずにも早朝よりお手伝いをいただきました。保護者のみなさまにも人数制限や検温等にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。

運動会という大きな行事は終わりましたが、子どもたちの学校生活は、この先の方が長く、これからが本番とも言えます。運動会を成功させるためにがんばってきたこと、練習を通じて身に付けたこと、当日味わった達成感等をこれからの学習や生活の糧としていってくれることを願います。

運動会を通して、一回り大きくなった子どもたちを前にして、私たち教職員も、さらに子どもたちの成長のために指導、支援していきたいという思いを新たにしました。今後とも、どうぞよろしく願いいたします。